

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 12 Février 2005

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallissons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Quand Nous Pratiquons

Quand nous pratiquons le Dharma Véritable, par nous-mêmes, nous jouissons de la quiétude ;

Quand nous ressentons cognitivement le monde terrestre, nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel pour devenir gentils.

A travers le principe de sagesse exposé et expliqué, nous ressentons cognitivement la quiétude ;

Quand nous possédons à fond cette philosophie, nous délivrons notre conscience qui devient sage.

*Respectueusement,
Vi-Kiên.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique “Les Causeries de Bébé TÁM” dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"

Semaine du 16 Décembre au 22 Décembre 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 12 Février 2005.
C. d. T. : T.Q.T.

- 16-12-2004** **Question :** Est-il utile de rajouter dans ses propos ?
- 17-12-2004** **Question :** Est-il utile de nuire à notre adversaire ?
- 18-12-2004** **Question :** Manquer de patience nous amène-t-il des résultats ?
- 19-12-2004** **Question :** Pratiquer la résignation maximale nous donne-t-il des résultats ?
- 20-12-2004** **Question :** Quelle utilité d'estimer dans notre pensée Dieu Le Très-Haut ?
- 21-12-2004** **Question :** Qu'est-ce que nous pouvons apprendre quand nous nous orientons vers Dieu ?
- 22-12-2004** **Question :** Est-il utile de nous orienter vers le monde extérieur ?

16-12-2004 – San Diego (Mexique) - 06h05

Question : Est-il utile d'exagérer ?

Réponse : Exagérer est nuisible pour notre rival.

Stance

Dire des choses en les exagérant ou en les atténuant nuit à notre cœur et à notre corps ;
Quand notre esprit n'évolue pas juste, nous ne sommes tranquilles nulle part.
Quand nous n'arrivons pas à nous adonner à l'apprentissage spirituel, nous changeons de cap ;
Notre cœur n'est pas serein et ne jouit pas de la quiétude.

17-12-2004 – San Diego (Mexique) - 10h55

Question : Est-il utile de nuire à notre rival ?

Réponse : Nuire à notre rival nous fera subir la rétribution karmique.

Stance

Qui sème de mauvaises graines récolte de mauvais fruits.
Estimons dans notre pensée Dieu Le Très-Haut ; par nous-mêmes, orientons-nous vers le Pur,
Transformons-nous infiniment en semant de bonnes intentions.
Avec sérénité, retournons à la source de la relation karmique vraiment précieuse.

18-12-2004 – San Diego (Mexique) - 06h28

Question : Manquer de patience nous donne-t-il des résultats ?

Réponse : Manquer de patience ne nous donne pas du tout de bons résultats.

Stance

Si nous pratiquons la résignation, nous obtiendrons de bons résultats.
Quand nous débloquons notre esprit perspicace, nous nous analysons et nous traversons tout ;
Quand nous nous adonnons à la Contemplation-Méditative, notre conscience devient pure et
légère, notre cœur-véritable apparaît,
Et se développe dans le sens de la souplesse et de la délicatesse du déblocage.

19-12-2004 – San Diego (Mexique) - 06h45

Question : Pratiquer la résignation maximale nous donne-t-il des résultats ?

Réponse : Pratiquer la résignation maximale nous donne vraiment des résultats.

Stance

Quand nous analysons clairement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous nous harmonisons
amplement ;
Quand nous dissipons nos chagrins, par nous-mêmes, nous franchissons et traversons tout.
Sans répit, éveillons dans notre conscience avec souplesse et délicatesse
Afin de ressentir avec clairvoyance que Dieu et Bouddha pratiquent la résignation
dans la pureté et dans l'harmonie.

20-12-2004 – San Diego (Mexique) - 10h36

Question : Quelle utilité d'estimer dans notre pensée Dieu Le Très-Haut ?

Réponse : Estimer dans notre pensée Dieu Le Très-Haut permet de développer notre esprit.

Stance

Quand nous devenons pénétrants, par nous-mêmes, nous comprenons
le Principe-originel divin ;
Quand nous nous adonnons infiniment à l'apprentissage spirituel, notre esprit devient
libre et à l'aise
Et notre Univers-cosmique retourne à la même Origine Primordiale.
Avec équanimité, exerçons-nous au perfectionnement spirituel, orientons-nous
vers la Sphère Céleste.

21-12-2004 – San Diego (Mexique) - 07h35

Question : Qu'est-ce que nous pouvons apprendre quand nous nous orientons vers Dieu ?

Réponse : Quand nous nous orientons vers Dieu avec un cœur sincère, nous pouvons apprendre l'Evolution infinie.

Stance

Quand nous estimons dans notre pensée Dieu Le Très-Haut, nous ouvrons
notre esprit et notre cœur ;

Quand nous retournons à la source de la Connaissance-contemplative, nous nous éveillons
dans notre cœur-véritable.

Evoluons en profondeur dans l'opportunité karmique accordée par Dieu pour nous sauver ;
Développons notre cœur et notre corps ; par nous-mêmes avançons.

22-12-2004 – San Diego (Mexique) - 19h43

Question : Est-il utile de nous orienter vers le monde extérieur ?

Réponse : Quand nous nous orientons vers le monde extérieur, nous créons les Karmas de la conscience.

Stance

Laissons à l'extérieur les histoires qui sont extérieures à nos oreilles.

Les difficultés et l'agitation perturbatrice nous font commettre des erreurs.

Abolissons notre Karma des relations sentimentales débordant ;

Ouvrir largement notre Compassion est le Dharma analytique et conciliant.